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Zusammenfassung

        
Das Erkrankungsspektrum der Nebennieren umfasst vor allem hormonelle Störungen sowie benigne und maligne Raumforderungen. Die radiologischen Schnittbildverfahren Computertomographie (CT) und Magnetresonanztomographie (MRT) spielen eine wesentliche Rolle beim Nachweis und der Charakterisierung von Nebennierenerkrankungen. Der folgende Beitrag beschreibt die wichtigsten Nebennierenerkrankungen mit ihren typischen radiologischen Merkmalen und enthält Kriterien zur Differenzierung zwischen benignen und malignen Raumforderungen sowie einen Bildgebungsalgorithmus beim zufällig entdeckten Nebennierentumor, dem Inzidentalom.


      
        
Abstract

        
The adrenal gland is a common site of disease involving hormonal dysfunction as well as benign and malignant masses. Radiology, especially computed tomography (CT) and magnetic resonance (MR), plays a critical role in detecting and characterizing diseases affecting the adrenal gland. This paper contains a summary of the most important diseases of the adrenal gland and presents criteria for differentiating between benign and malignant masses as well as an algorithm for the diagnostic steps in incidentaloma.
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